

Un autre incendie est enregistré en Russie



Moscou, 4 avril (RHC)- Au moins une personne est morte et 600 ont été transférées dans un endroit sûr suite à l'éclatement d'un incendie dans un centre commercial situé dans l'est de Moscou.

Selon les premiers résultats de l'enquête, l'incendie a commencé dans le dépôt d'un magasin de jouets du centre commercial Perseo, pour enfants, de la capitale russe.

Pour le moment il n'a été question que d'un blessé et l'on ignore encore la cause de l'incendie. Le centre commercial spécialisé en articles pour enfants a été inauguré en 2009.

La semaine dernière , plus de 60 personnes dont plus de 40 enfants sont mortes dans un incendie qui s'est produit dans un centre commercial de la ville industrielle de Kémerovo, en Sibérie. Il a commencé aussi dans un rayon destiné aux enfants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159110-un-autre-incendie-est-enregistre-en-russie>



Radio Habana Cuba